

Juan Miguel Echavarria en tête du sondage de Prensa Latina



La Havane, 14 nov. (RHC).- Le sauteur cubain, Juan Miguel Echavarria, se trouve à la tête du sondage organisé par l'agence Prensa Latina pour choisir les meilleurs sportifs de l'année en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Âgé de 20 ans, Juan Miguel Echavarría est devenu la nouvelle sensation du saut en longueur lorsqu'il a remporté en mars dernier le championnat du monde en salle, à Birmingham où il a établi la meilleure performance mondiale de l'année à son cinquième essai avec 8 mètres 46.

Plus tard, à Ostrava il a enregistré la meilleure marque de l'année : 8 mètres 66.

Le jeune cubain est resté invaincu tout le long de la saison, sans compter qu'au mois de juin et malgré une lésion, Juan Miguel Echavarría, a fait un saut de 8 mètres 83, le meilleur saut en longueur depuis 1994. Malheureusement, le vent favorable dépasse tout juste la limite autorisée, à 2,1 m/s. Néanmoins, dans toutes conditions confondues, il a été reconnu le meilleur performeur de l'histoire, à tout juste 19 ans.

Juan Miguel Echavarría s'est mis à la tête du sondage de Prensa Latina grâce au vote de l'agence Spoutnik Novosti.

Cette agence russe a accordé son vote, dans la catégorie dames, à l'athlète colombienne Catherine Ibargüen, sacrée championne de l'Amérique Centrale et des Caraïbes du saut en longueur et du triple saut.

Dans la catégorie de meilleure équipe Spoutnik Novosti a voté les Dompteurs de Cuba, l'équipe cubaine de boxe qui a remporté au mois de septembre son troisième titre en Série Mondiale de boxe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/176507-juan-miguel-echavarria-en-tete-du-sondage-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba